



Pièces 3 Pièces

Superficie 39 m²

Référence 4162

Prix 285 000 €

Morzine
Appartement à vendre (74110)



Appartement duplex de 2 chambres à Morzine - Pied des pistes de Nyon Découvrez cet appartement duplex de 36 m2, une véritable porte d'entrée sur le vaste domaine des Portes du Soleil. Idéalement situé à seulement 80 mètres du bas des pistes et à proximité immédiate de la remontée mécanique de Nyon, ce bien est parfait pour les passionnés de ski et de VTT. Parfaitement entretenu, ce duplex est conçu pour le confort en montagne : Au rez-de-chaussée : Un hall d'entrée avec rangements mène à un WC indépendant ingénieux intégrant un sèche-chaussures de ski. La cuisine est ouverte sur le séjour, ...

2-bedroom duplex apartment in Morzine - Ski resort of NyonDiscover this 36 m2 duplex apartment, a real gateway to the vast Portes du Soleil ski area.Ideally located just 80 meters from the bottom of the slopes and right next to the Nyon ski lift, this property is perfect for ski and mountain bike enthusiasts. Perfectly maintained, this duplex is designed for comfort in the mountains:First floor:An entrance hall with storage space leads to an ingenious separate WC incorporating a ski boot dryer.The kitchen opens onto the living room, which gives access to a southwest-facing balcony offering ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





